



Los líderes partidistas entregaron al INE una manifestación de intención de conformar una coalición. FOTO EE:

ROSARIO SERVÍN

Por otro lado, los dirigentes designaron al diputado y exsecretario, Ildefonso Guajardo Villarreal como responsable para dirigir la vinculación internacional del Frente Amplio por México ante este nombramiento, no se registró como aspirante.

Mientras que también, los presidentes tomaron nota de las expresiones del senador Clemente Castañeda y del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, ambos de Movimiento Ciudadano, quienes consideraron que su partido debe sumarse al frente opositor.

Niegan violar la ley

Al entregar al Instituto Nacional Electoral (INE) una manifestación de intención de conformar una coalición político-electoral para el proceso de sucesión presidencial 2023-2024, los dirigentes partidistas se dijeron convencidos de que el proceso interno que llevan a cabo para seleccionar al responsable de construir el Frente Amplio por México, está apegado al Artículo 41 de la Constitución, así como a la Ley General de Partidos Políticos, ya que les permite hacer un proceso de selección y consulta con base en sus prerrogativas de gasto ordinario.

Dijeron que tienen integrada una comisión conjunta para determinar los flujos de prerrogativas que destinarán a este proceso, y que junto con los aspirantes deberán rendir cuentas de sus gastos ante el INE.

“Los diferentes aspirantes tendrán que transparentar el ejercicio de sus gastos, esa es su responsabilidad. (...) Es responsabilidad de los partidos solventar los gastos de los foros y del proceso, ya cada aspirante rendirá y transparentará sus propios gastos”, mencionó Marko Cortés.

Sobre los aspirantes a construir el FAM, y que son funcionarios, los líderes partidistas dijeron que el método que presentaron no les obliga a renunciar, por ahora, a sus cargos. (Con información de Redacción)

Prospectos buscarán más de 150,000 firmas

Reportan el registro de 33 aspirantes para encabezar el FAM

Jorge Monroy
jorge.monroy@eleconomista.mx

Unos 33 políticos y ciudadanos se registraron como aspirantes para ser el responsable nacional de la construcción del Frente Amplio por México (FAM) del PAN, PRI y PRD, y quien a la postre se convertirá en su candidata o candidato a la Presidencia de la República.

Del 4 al 9 de junio, los políticos que se registraron ante el Comité Organizador y posteriormente ante los tres partidos, fueron: el diputado panista Santiago Creel; la senadora panista Xóchitl Gálvez Ruiz; el diputado del PAN, Gabriel Quadri; el panista Jorge Luis Preciado; el priista Enrique de la Madrid; el exgobernador de Michoacán, el perredista Silvano Aureoles Conejo; la senadora priista Beatriz Paredes Rangel; el exgobernador panista

de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, y el senador perredista Miguel Ángel Mancera, entre otros.

Al concluir este domingo el registro de aspirantes, los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas; y del PRD, Jesús Zambrano, aseguraron que ya modificaron la discusión pública que se centraba en las *corcholatas* de Morena, e incluso equilibraron la competencia rumbo a los comicios del próximo año.

“La agenda pública cambió, ya no se habla de las mal llamadas *corcholatas* del presidente, porque su proceso es sumamente aburrido, sólo es despilfarro de recursos. Ahora se habla de este proceso inédito, donde por primera vez escucharemos a la sociedad en un proceso, en el que ellos nos dirán con quién quieren que se construya el más amplio frente opositor”, dijo Cortés Mendoza.